

## Narren tauschen Spitzenduo aus

Die Münstertäler Zunft der Belchengeister und Chäsliwieber hat eine neue Führung. Vera Mutterer und Mathias Wiesler folgen auf Georg Bach und Johannes Gutmann.

FREITAG, 20. OKTOBER 2023

**MÜNSTER**TAL Nach zwei Legislaturperioden über drei und vier Jahre war Schluss für Oberzunftmeister Georg Bach und seinen Stellvertreter Johannes Gutmann. Mit großer Mehrheit wählten die Belchengeister und Chäsliwieber, die insgesamt 500 Mitglieder zählen, bei der Generalversammlung Vera Mutterer als Oberzunftmeisterin und Mathias Wiesler als ihren Stellvertreter. Ihnen steht weiterhin als Stellvertreter Andreas Pfefferle zur Seite. Weitere Mitglieder im deutlich verjüngten Vorstand sind Nadja Raupp, Emma Warthmann, Lea Keller, Johannes Gutmann, Yannick Gutmann, Lirina Gutmann, Jana Kupke und Georg Bach.

Im Rückblick hob der scheidende Oberzunftmeister mehrere Punkte hervor: In diesem Jahr habe die Zunft neben einer überaus erfolgreichen Fasnetkampagne laut einer Pressemitteilung mit der „Zunfttrilogie“ ein ganz neues unterjähriges Format eingeführt, bei dem an drei Abenden aus der über siebzigjährigen Zunftgeschichte berichtet wurde. Mit Blick auf die gesamten sieben Jahre bildete die Coronapandemie eine große Herausforderung. Ebenfalls anstrengend, aber mit viel mehr Freude verbunden war die 2019 ihrer Funktion übergebene Zunfthalle, die mit über 1800 Stunden Eigenleistung der Zunftfamilie errichtet wurde. Schließlich betonte Bach das ständig erweiterte Zunftarchiv mit einigen neuen, bedeutsamen Stücken. Über 30.000 Bilder aus fast sieben Jahrzehnten Zunftgeschichte runden das vorwiegend digital geführte Archiv ab.



Die neue Oberzunftmeisterin Vera Mutterer erhält Zepter und Amtskette von Vorgänger Georg Bach.